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ALESSANDRA PIERACCI

«I
l  Covid-19  conti-
nua a perdere terre-
no nella nostra re-
gione. Da oggi l’o-

spedale  di  Albenga  è  Co-
vid-free e lo è anche il Comune 
di Portofino dove tutti i residen-
ti sono stati vaccinati. Da lune-
dì inoltre verrà meno l’obbligo 
di  indossare  le  mascherine  
all’aperto,  una decisione  or-
mai non più a fronte di dati che 
continuano ad essere molto in-
coraggianti: se continueremo 
a comportarci con prudenza e 
senso di responsabilità, sono 
convinto che la ripresa sarà ve-
ra e duratura, a partire dai pros-
simi mesi estivi». Così il presi-
dente della Regione Liguria e 
assessore alla Sanità Giovanni 
Toti ha fatto il punto della situa-
zione sull’emergenza .

Per quanto riguarda i nu-
meri, «siamo stabili a 30 pa-
zienti  ricoverati  nei  nostri  
ospedali – prosegue Toti - di 
cui solo 8 in terapia intensi-
va, dove il tasso di occupa-
zione dei posti letto è al 4% 
(rispetto  alla  soglia  del  
30%) mentre nei reparti di 
area medica è al 2% (soglia 
40%). Anche l’Rt è stabile a 
0.65 mentre l’incidenza set-
timanale media ogni 100 mi-
la abitanti è di 5 casi a livel-
lo regionale, 10 a Savona, 2 
alla Spezia, 3 ad Imperia e 4 
a Genova» . «Secondo le va-
lutazioni del ministero del-
la Salute, dell’Istituto di Sa-
nità e della Cabina di regia 
nazionale, la Liguria si collo-
ca in  una fascia  di  rischio  
medio basso - ha aggiunto 
Toti -  , perfettamente coe-
rente  con  il  passaggiT  in  
area  bianca  avvenuto  il  7  
giugno scorso e con la zona 
verde europea in cui ci tro-

viamo». Non ci sono stati de-
cessi,  le  vittime  restano  
4349. Sono 6 i nuovi conta-
giati, lo 0,3% dei 1.960 tam-
poni  molecolari  effettuati,  
lo 0,19% considerando an-
che i 1112 test antigenici ra-
pidi.  I  positivi  sono  1617,  
12  in  meno  nel  conteggio  
tra nuovi casi e 22 guariti. I 
nuovi casi sono 2 in Asl 1, 2 
in Asl 3, 1 in Asl 5, 1 senza re-
sidenza in Liguria, nessuno 
in Asl 2 né in Asl 4. Calano i 
pazienti in isolamento domi-
ciliare, 171, 9 in meno, men-
tre gli ospedalizzati sono 11 
in Asl 2, 9 al San Martino, di 
cui gli 8 in intensiva, 3 al Gal-
liera, 1 nuovo caso in Asl 3, 1 
in Asl 4, 5 in Asl 5. Le perso-
ne in quarantena sono 542.

La campagna vaccinale è  
proseguita  ieri  con  17269  
somministrazioni,  che  han-
no portato il numero degli im-
munizzati  a  441947.  Sono  
state utilizzate 1282506 do-
si, l’89% sulle 1433695 con-
segnate. «La prossima setti-
mana – ha ribadito Toti - pre-
senteremo alcune iniziative  
con giornate di vaccinazione 
ad accesso diretto e, per evita-
re chi si prenota in questi gior-
ni di avere la seconda dose in 
pieno agosto, stiamo lavoran-
do per consentire di anticipa-
re la data del richiamo, man-
tenendolo sempre tra i 21 e i 
42 giorni dalla prima sommi-
nistrazione». —
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Toti: il virus perde terreno in Liguria. I dati: solo sei nuovi contagi, stabili ricoveri e Intensive

“L’ospedale di Albenga è
Covid free come Portofino”

E' Gennaro Marino il pri-
mario,  facente  funzioni,  
del  reparto  di  Medicina  
trasfusionale e immunoe-
matologia del San Paolo e 
Santa Corona. Monica Re-
petto sarà invece la facen-
te funzioni del reparto di 
Nefrologia e dialisi degli 
ospedali di Savona e Cai-
ro. Marino sarà primario 
facente funzioni dal 1 lu-
glio,  data  del  pensiona-
mento di Viviana Panun-
zio. Marino è il  secondo 
primario  non  «di  ruolo»  
del Trasfusionale i 3 anni, 
dal pensionamento del pri-
mario  Andrea  Tomasini,  
ritirato a fine 2018. L'inca-
rico di facente funzioni af-
fidato a Marino è previsto 
fino al 15 dicembre, con 
possibilità di proroga, in 
modo da guidare il repar-
to per il tempo necessario 
per indire e bandire il con-
corso per il primariato. An-
che Repetto subentra ad 
un collega che aveva l'inca-
rico di facente finzioni.

Sono così quasi una ven-
tina i reparti dei 4 ospedali 
della provincia coperti da 
primari non di ruolo, con 
determinati poteri decisio-
nali e gestionali, in attesa 
dei concorsi. Ad incidere 
su questo problema è la 
carenza di medici delle va-
rie specializzazioni, sinto-
mo di una mancata pro-
grammazione dell'acceso 
a numero chiuso alle fa-
coltà di Medicina e delle 
scuole  di  specializzazio-
ne che non riescono a ga-
rantire un numero suffi-
ciente di medici. E.R. —
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riviera: il popolo della notte scalda i motori

Discoteche aperte entro il 10 luglio
“Gestori rassicurati dal governo”

l’appello del sindaco riccardo tomatis

“Non ci sono casi ad Albenga
ma non smettiamo di vaccinarci”

Quando riapriranno le disco-
teche? I gestori se lo chiedo-
no da mesi e dal governo arri-
va una risposta. Entro il 10 lu-
glio. Il ritorno alla normalità 
sembra oramai vicino anche 
per il popolo della notte. «E' 
un annuncio che rassicura i ti-
tolari delle discoteche della 
Riviera dopo annunci e pro-
messe poi cadute nel vuoto. 
Alcuni locali hanno già ria-
perto, ma solo quelli che pos-
sono offrire un servizio di ri-
storazione:  ballare,  ancora  
oggi, è ancora vietato ovun-
que anche se prolificano sera-
te a tema anche in modo abu-
sivo. Ma ora possiamo guar-

dare all'orizzonte con più ot-
timismo», dice Fabrizio Fa-
sciolo, presidente regionale 
del Silb. Dopo lo stop alle ma-
scherine all'aperto il gover-
no pensa all'ultimo settore fi-
no  ad  ora  rimasto  escluso  
dal calendario delle riaper-
ture. «Abbiamo sempre dato 
prova di essere una catego-
ria  imprenditoriale  che  ri-
spetta le leggi, aperta al dia-
logo con le Istituzioni e la po-
litica, e che con dignità e sof-
ferenza ha subito i vari lock-
down, il secondo quello del 
16 agosto 2020, senza alcun 
preavviso e con ingentissimi 
danni (contratti sottoscritti 

e anticipi da pagare). Ora è 
giusto che il governo faccia 
la sua parte». 

Discoteche riaperte dal 10 
luglio ma con l'utilizzo del cri-
terio Green pass all'ingresso. 
Un diktat che non spaventa i 
gestori: «Abbiamo riscritto il 
protocollo di sicurezza adat-
tandolo al Green Pass, anche 
per essere modello di riferi-
mento per altre attività. Ab-
biamo avuto il parere favore-
vole dal Generale Figliuolo 
per vaccinare davanti ai no-
stri locali gratuitamente e a 
nostre spese ogni under 30. 
Abbiamo stretto i denti per 
tutto quest’inverno, senza in-

tascare un solo euro, nella at-
tesa che l’estate portasse cer-
tezze e ripresa delle attività e 
di  condizioni  migliori.  La  
gran parte della politica tra-
sversalmente ha apprezzato 
le nostre iniziative, adesso è 

arrivato il momento di fare 
sul serio: fateci aprire o il go-
verno sarà responsabile del 
danno causato ad un intero 
settore, al suo indotto e alle 
famiglie».G.B. —
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Il sindaco di Albenga Riccardo Tomatis

savona

S.Paolo, Marino
e Repetto
guideranno
due reparti

Il presidente della Regione Giovanni Toti

IL CASO

CORONAVIRUS

«Non ci sono casi Covid ad Al-
benga che  ora è  città  Covid 
Free. Una buona notizia che ar-
riva contemporaneamente al-
la pubblicazione dell'ordinan-
za ministeriale che dal 28 giu-
gno prevede la possibilità di 
non utilizzare le mascherine 
all'aperto». Il sindaco Riccar-
do Tomatis, tuttavia, invita gli 
albenganesi a non abbassare 
la guardia e a segnalare even-
tuali sintomi ai medici di fami-
glia e proseguire con la vacci-

nazione: «In questo momento 
- è la raccomandazione del pri-
mo cittadino - non dobbiamo 
commettere l'errore di rallen-
tare o ancora peggio rinviare 
la vaccinazione anche perché 
l'immunizzazione migliore si 
ha in periodi di remissione del-
la pandemia». 

In città si respira aria di otti-
mismo. Anche l'ultimo dei cit-
tadini positivi al Coronavirus è 
guarito e sono almeno 2 setti-
mane che ad Albenga non ven-

gono segnalati nuovi casi. «E' 
certamente un momento posi-
tivo come lo è altrettanto il fat-
to che all'ospedale Santa Ma-
ria di Misericordia è stato di-
messo l'ultimo paziente». Ma 
lo stesso sindaco invita i suoi 
concittadini a prestare la mas-
sima attenzione nonostante le 
notizie positive per Albenga: 
«Continuiamo  a  mettere  in  
pratica  tutti  quegli  accorgi-
menti per evitare il contagio. 
E' importante disinfettarsi fre-

quentemente le mani e l'utiliz-
zo della mascherina in luoghi 
chiusi.  In  questo  momento,  
inoltre, proprio per l'assenza 
di casi Covid e la decisione di 
permettere ai cittadini di non 
utilizzare le mascherine all'a-
perto, è indispensabile segna-
lare al proprio medico eventua-
li sintomi che potrebbero esse-
re riconducibili  al  Covid per 
permettere una diagnosi tem-
pestiva e il tracciamento delle 
persone che potrebbero essere 
state contagiate in caso di posi-
tività - aggiunge il sindaco Ric-
cardo Tomatis - I risultati otte-
nuti oggi sono il frutto dei prov-
vedimenti restrittivi degli ulti-
mi mesi e, soprattutto di una 
campagna di vaccinazione che 
ha permesso di  aumentare  i  
soggetti immunizzati».G.B. —
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Monica Repetto

Green pass da esibire all’ingresso per poter entrare in discoteca
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